

Folieren oder Lackieren? Sprühen, lautet die neue Tendantwort

28.11.2015



Auf der Essen Motor Show 2015 (28.11.-6.12.) geht es natürlich auch um Trends. Neue Fahrzeuge werden vorgestellt, innovative Tuninglösungen gezeigt und Neuheiten bei den Zubehörteilen präsentiert. Ein neuer Trend ist beispielsweise die "Sprühfolie". Wo früher noch aufwendig lackiert, vor einigen Jahren dann foliert wurde, wird jetzt einfach gesprüht. Und, wenn es einem nicht mehr gefällt, dann zieht man die Folie einfach wieder ab. Zum Spezialisten muss man auch nicht immer gleich gehen, denn Sprühgummi aufbringen, kann eigentlich jeder, verspricht zumindest der Hersteller.

Anmoderation:

Auf der Essen Motor Show 2015 (28.11.-6.12.) geht es natürlich auch um Trends. Neue Fahrzeuge werden vorgestellt, innovative Tuninglösungen gezeigt und Neuheiten bei den Zubehörteilen präsentiert. Ein neuer Trend ist beispielsweise die "Sprühfolie". Wo früher noch aufwendig lackiert, vor einigen Jahren dann foliert wurde, wird jetzt einfach gesprüht. Und, wenn es einem nicht mehr gefällt, dann zieht man die Folie einfach wieder ab. Zum Spezialisten muss man auch nicht immer gleich gehen, denn Sprühgummi aufbringen, kann eigentlich jeder, verspricht zumindest der Hersteller - Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit einem Vertreter der Firma unterhalten.